

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Wiener Wiesn startete mit Besucherrekord in 6. Saison

Österreich. Bei der kleinen, jungen Schwester des Münchner Oktoberfests, der Wiener Wiesn, ist man indes voller Zuversicht, dass die sechste Saison noch erfolgreicher wird als die vorangegangenen. Die Festzelte sind dafür vergrößert und zusätzliche Almen errichtet worden. Die Eröffnung am Donnerstag sei bereits besser besucht gewesen als alle vorangegangenen Eröffnungstage.

Die Sicherheitsmaßnahmen wurden ebenfalls verstärkt. „Aber es gibt hier andere Voraussetzungen als in

München“, sagte „Wiener Wiesn“-Geschäftsführerin Claudia Wiesner, „weil das Event viel jünger ist und die Sicherheit von Anfang an ein größeres Thema war.“ Das Areal ist etwa immer schon eingezäunt gewesen und das Sicherheitspersonal hat auch von Anfang an Taschenkontrollen gemacht.

Neu ist diesmal, dass alle durchsuchten Taschen mit einem Bändchen gekennzeichnet werden. Zudem habe man das Securitypersonal aufgestockt sowie mehr Videokameras installiert.